

Mitglieder der  
FDP.Die Liberalen  
Ortspartei Gossau ZH

Gossau, im Dezember 2016 GRJ-eh

## **Zum Jahreswechsel 2016**

Liebe Freisinnige

Weihnachten steht vor der Tür, und wir nähern uns mit raschen Schritten dem Jahreswechsel. Ein guter Zeitpunkt, um innezuhalten, das Erlebte dankbar zu würdigen und vielleicht mit neuen Vorsätzen ins 2017 zu starten.

Im vergangenen Jahr fanden keine Eidgenössischen und Kantonalen Behördenwahlen statt. Dafür galt es, unseren Parteichef Schweiz, Philipp Müller, der auf eine erfolgreiche Präsidenten- amtszeit zurückblicken kann, zu ersetzen. Die Delegierten wählten im Frühjahr Frau Nationalrätin Petra Gössi als neue Präsidentin.

Auf unseren langjährigen, erfolgreichen Kantonalpräsidenten Beat Walti folgte neu Hans-Jakob Bösch, der an der Delegiertenversammlung im Frühjahr gewählt wurde.

Im Bezirk Hinwil wurden unser bisheriger Bezirksrat, Andreas Lätsch, und unser bisheriger Staatsanwalt, Thomas Brändli, in stiller Wahl für eine neue Amtsperiode wiedergewählt. Bei der Ersatzwahl für die zurückgetretene Bezirksrichterin, Silvia Marti, konnten wir mit unserer Kandidatin, Karin Hartmann-Rüegg, den zweiten Sitz verteidigen. Unser junges Parteimitglied, Andri Silberschmidt, wurde mit einem Superresultat zum Präsidenten der Jungfreisinnigen Schweiz gewählt.

Bei sämtlichen Eidgenössischen Urnenabstimmungen folgte die Mehrheit der Wählenden den Wahlempfehlungen der FDP – das war nicht immer so! Freuen wir uns darüber.

Das Highlight des Jahres war natürlich unsere Generalversammlung. Sie fand anlässlich einer Schiffsrundfahrt auf dem Obersee statt. Der Wettergott zeigte sich dabei von seiner besten Seite.

Der Vorstand befasste sich an der letzten Sitzung bereits mit den Gossauer Behördenwahlen 2018. Schon heute wissen wir von bevorstehenden Rücktritten. Aus diesem Grunde sind wir mit möglichen Interessenten in Kontakt getreten und werden diese Gespräche in den nächsten Wochen vertiefen. Interessenten für eine Behördentätigkeit 2018 – 2022 können sich jederzeit beim Präsidenten melden. Wir suchen Behördenmitglieder für den Gemeinderat, die Rechnungsprüfungskommission und die Schulbehörde.



Am Gossauer „Wiehnachtsmärt 2016“ präsentierten wir der Bevölkerung unsere Ortspartei im eigenen Zelt mit neuem Konzept (FDP Weihnachtswettbewerb mit Abgabe einer Gratiswurst). Ich bin überzeugt, dass es uns sehr gut gelungen ist, weitere Sympathien für die FDP Gossau bei der Bevölkerung zu erlangen. Einen herzlichen Dank an dieser Stelle an alle Helferinnen und Helfer.

Gerne verweise ich auf unsere Website [www.fdp-gossau-zh.ch](http://www.fdp-gossau-zh.ch). Dort können Sie sich über unsere laufenden Aktivitäten informieren und gehaltene Referate nochmals in aller Ruhe studieren. Die Termine 2017 sind ebenfalls aufgeschaltet.

Einen herzlichen Dank meinerseits geht an alle, die sich im vergangenen Jahr aktiv für unsere Ortspartei und unser liberales Gedankengut eingesetzt haben. Sei es als Behördenmitglied, aktives Vereinsmitglied oder auch als Spender. **Aus Liebe zu Gossau!**

Ich wünsche Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Lieben und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Ich wünsche Ihnen aber auch Gesundheit, viele schöne Momente und interessante Begegnungen. Mögen alle Ihre Wünsche in Erfüllung gehen!

Mit liberalen Grüssen

FDP.Die Liberalen  
Gossau ZH

Ihr



Jürg Graf, Präsident

**Beilage:**

Datenblatt Termine 2017